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ANDREA DEGLI ANGELI 

 

IL 

NATARI REIKI 

È LIBERO  



Una BOMBA di energia buona 

Cosa succederebbe se si unisse un moderno turboreattore, 

con la sua velocità e versatilità, ad una antica e massiccia 

locomotiva a vapore, con la sua stabilità e la solidità? 

Riesci ad immaginarlo? 

Si dice che gli opposti si attraggono, sarà vero? 

Una cosa è sicura: gli opposti... reagiscono! 

Le reazioni chimiche più potenti, quelle che liberano più 

energia, sono quelle in cui si uniscono sostanze con 

caratteristiche opposte. Sono vere bombe! 

Il NATARI REIKI lo è – una vera BOMBA! 

Una bomba di energia, buona. 

Una bomba di energia buona...  

Domanda: 

1. Come è possibile? 



2. Di che elementi “opposti”, ma uniti assieme, è 

composto? 

Te lo dico tra un attimo. 

Non solo, sto anche per rivelarti come e perché il Natari 

Reiki sia nato, e per quale motivo tutto questo, alla fine, sia 

non solo una cosa eccezionale, ma anche molto, molto 

buona, anche per te. 

Ma prima di svelarti tutto questo voglio darti subito una 

notizia che potrebbe sconvolgerti in positivo! 

Eccola: 

Forse pensi che praticarlo richieda una “attivazione”, o 

“iniziazione”, che dir si voglia. E che questo richieda di 

recarsi da qualche parte a riceverla, tempo di preparazione, 

e una cifra più o meno importante in denaro per 

controbilanciare il valore ricevuto? 

E invece non è così! 

Per praticare il Natari Reiki, non hai bisogno di recarti da 

nessuna parte, a ricevere “iniziazioni”, né “attivazioni”. 



Non hai bisogno neppure di riceverle “a distanza”, perché... 

NON NE HAI BISOGNO! 

Il Natari Reiki è così potente, ed anche così naturale, che 

hai bisogno solo... di praticarlo! ...e di niente altro. 

Così, direttamente! L’unica cosa che ti serve – ripeto - sono 

le indicazioni di come fare, e la tua stessa pratica. 

Come forse avrai già intuito dalla premessa, ti parlo di cose 

opposte: cose nuove, e cose vecchie, ma, stavolta, messe 

insieme per creare qualcosa di estremamente potente, 

nuovissimo e allo stesso tempo antico... fino alla notte dei 

tempi. 

Qualcosa dinamico e dirompente come potrebbe essere 

una reazione all’interno di un moderno acceleratore 

nucleare. Ma anche qualcosa di affidabile, stabile e sicuro 

come l’Uluru-Ayers Rock, la grande roccia australiana, che 

niente e nessuno hai mai potuto smuovere di un 

centimentro. 

Come per le reazioni chimiche più potenti, dove si 

uniscono sostanze con caratteristiche opposte, nel Natari 



Reiki sono unite discipline così differenti da apparire... 

inconciliabili! Riesci ad immaginare la potenza che ne 

scaturirebbe, se fosse possibile farlo? Bene! Ho una buona 

notizia per te: non solo è possibile... 

L’ho già fatto! 

E ora puoi farlo anche tu! 

Ho approfondito a sufficienza tutte le discipline coinvolte, 

per rendermi conto che, una volta scartate le dottrine inutili 

e inefficaci, i punti di contatto sono tali da poterle rendere 

un tutto integrato. 

Da notare anche che, unire Reiki con ipnosi e PNL, non è 

neppure una grossa novità. 

Alla mia prima iniziazione di Master Reiki, con Barry 

Seedman, effettivamente l'iniziatore non era lui: era la 

moglie, Nan Seedman. Sono due psichiatri americani. 

Non c’ero andato per il Reiki...  

Ero andato a partecipare a un corso di ipnosi con Barry, e 

il giorno dopo, da Nan Seedman, veniva offerta la 



possibilità di conseguire il Master Reiki direttamente, senza 

aver avuto nessuna preparazione e nessuna iniziazione 

precedente, in un solo giorno. 

Il che era quello che aspettavo, perché il Reiki, così come 

viene proposto, non mi ha mai convinto del tutto. I livelli, 

poi, mi sono sempre stati decisamente antipatici. 

Quando ho visto che, finalmente, qualcuno aveva capito 

che il Reiki doveva essere dato per intero, cioè il Master 

direttamente, ho deciso di partecipare. In quell'occasione 

era stato proprio unito un corso di ipnosi e concetti di PNL, 

con un corso-iniziazione di Master Reiki, e Karuna-Ki. 

Qualcosa di me 

Ho una mentalità scientifica, e da sempre sono scettico per 

natura. Questo però non mi ha impedito di essere 

affascinato dai misteri della natura, e in modo speciale dai 

misteri della mente umana. 



A dire il vero, il “life motive” di tutta la mia vita fino ad ora, 

è stato l’ossessione di comprendere quale sia lo scopo 

dell’esistenza dell’Universo. Ma questo è un argomento che 

richiede un libro a parte. L’ho scritto da tempo, si intitola: 

“Le Parole di ZENITH- Testo fondamentale di Alchimia 

Spirituale”. 

Inoltre, devo aver ereditato qualcosa da mio padre, che era 

persona di grande logica, ed un materialista estremo, ma al 

tempo stesso, un ipnotizzatore naturale. Ipnotizzava gli 

interlocutori. Lo faceva spontaneamente, senza neppure 

saperlo, su chiunque. Affascinava, o, in certi casi rari, 

terrorizzava: una o l’altra cosa, a seconda delle situazioni. 

Può anche darsi che io abbia ereditato qualcosa da mia 

madre, completamente emotiva e totalmente illogica, della 

quale, in più di uno erano certi che potesse creare 

incantesimi, e scagliare persino maledizioni invincibili. Lei 

stessa non sapeva se crederci o meno, ma le coincidenze 

erano molto difficili da spiegare. 



La mia insaziabile curiosità verso lo sconosciuto e 

l’insondabile mi ha dunque portato ad approfondire le 

discipline, cosiddette, di confine. A cominciare da quelle 

che, per la mia mentalità scientifica, ero più portato ad 

accettare. 

Per rispondere alle domande sul Natari Reiki non ho 

bisogno, né intenzione, di raccontarti la storia della mia 

lunghissima vita: anche perché ci vorrebbe un libro enorme, 

e non credo che lo scriverò mai. 

Ma hai bisogno di una base per riuscire ad assimilare quanto 

sto per rivelarti. Giusto alcune informazioni, che agiranno 

subliminalmente sulla tua coscienza, preparandola ad 

accettare quanto segue. E che, altrimenti, nessuno potrebbe 

mai comprendere ed accettare. 

Di cosa è composto il Natari Reiki 

Le principali fonti di tecniche, pratiche e spiegazioni 

teoriche che ho trovato, e che sono le colonne portanti del 

Natari Reiki, sono nove: 



1. Ipnosi; 

2. PNL (Programmazione Neurolinguistica, inclusiva 

di molte varianti, come il R.E.I.); 

3. Psicoterapia cognitivo-comportamentale; 

4. Psicanalisi Junghiana; 

5. Alchimia Spirituale, inclusiva di Raja Yoga; 

6. Ayni Karpay (Sacerdozio Andino); 

7. Reiki, e Karuna-Ki; 

8. Cabalah (Cabala cristiana, o angelologia); 

9. Kabbalah ebraica segreta, o esoterica, delle 7 porte o 

cancelli (Sha-Ruah). 

 

Ipnosi Psicoterapia cognitivo-comportamentale 

PNL 

Nelle mie ricerche di una vita, ho approfondito abbastanza 

il tema e la pratica dell’ipnosi, affidandomi a più grandi 

esperti europei e americani, psicologi, e psichiatri di 

assoluta e indiscussa fama e capacità.  La mia parte scettica, 



scientifica, logica e razionale si sentiva sicura che la materia 

avesse solide basi, scientifiche e sperimentali. 

Di per sé, l'ipnosi ha una sua valenza. Una persona può non 

riuscire ottenere dei risultati o liberarsi da problemi, a causa 

delle creazioni della sua mente; e, quando la mente 

comincia a creare queste realtà, uscirne diventa difficile. 

Specialmente se qualcuno possiede una mente molto 

potente e non ne è consapevole, oppure se non ne ha il 

controllo, può creare da sé stesso veri e propri guai. Dai 

quali sembra impossibile uscire, e che possono creare 

l’illusione di essere “sfortunati”, con un “cattivo karma”, o 

addirittura vittime di qualche “maleficio”. 

Ma se si entra in contatto con una mente di qualcun altro 

come potrebbe essere un ipnoterapista, che ha una mente 

diversa e che crea un itinerario per uscire da questo 

labirinto... beh, una volta vista l'uscita... non c'è più nessun 

mistero! 

Quindi, una volta che la persona ha imparato a uscire dalle 

proprie prigioni mentali, ne è libera per... per sempre! 



La vecchia scuola di psicoterapia cognitiva recita che una 

volta conosciuta la causa inconscia di un problema, questo 

si risoverà da sé. Quarant’anni di pratica hanno mostrato 

che non è vero. 

La moderna scuola di psicologia comportamentale tende a 

risolvere in pratica il problema; ma viene criticata in quanto 

non sembra occuparsi della causa profonda del conflitto, 

che rimarrebbe così irrisolto. 

Ho però notato, che, nel risovere in pratica un problema, si 

rende molto più facile arrivare a comprenderne le cause 

inconscie profonde. E questo risolve sia il problema 

pratico, come porebbe essere una fobia, sia il conflitto 

inconscio, ad esempio un trauma infantile. 

La psicoterapia cognitivo-comportamentale, che nelle 

moderne fcoltà di psicologia è sempre più accreditata, si 

occupa di questo. 

Perciò un aiuto ipnotico alle volte può essere molto utile e 

molto importante. 



Riuscire a entrare in comunicazione con l’inconscio di una 

persona attraverso l'ipnosi, richiede la capacità di 

comunicare con quella persona in un modo in cui quella 

persona riesce a ricevere le informazioni. 

Qui la PNL, nella sua specifica accezione di strumento per 

comunicare efficacemente, entrare in contatto, in 

comunicazione efficace con una persona, svolge la sua 

funzione. 

Il R.E.I. (Rilascio Emozionale Istantaneo) è tecnica inserita 

con successo enorme nella PNL: in una manciata di secondi 

si eliminano la maggior parte delle sensazioni negative. 

Pensa che in mezz'ora si riesce alle volte a eliminare anche 

qualcosa di potente come... un innamoramento! 

Magari si è innamorati di qualcuno e non si vuole più 

esserlo: vengono da me per essere disinnamorati! Questo 

come si fa... ? ...beh se è vero amore non se ne va... 

Ma nel novantanove per cento dei casi non è vero l'amore, 

e se ne va: se ne va talmente bene, che la persona alla fine 

non riesce neanche a capire come faceva, prima, ad essere 



ossessionata da questa cosa. Come faccio a sapere che sono 

così pochi i casi di vero amore? Dalla pratica, e ti garantisco 

che la mia stima è già molto ottimistica! Mi dispiace 

disilluderti, se non mi vuoi credere fa pure: ricordati che te 

lo avevo detto, se un giorno la vita te lo confermerà... 

Il VERO AMORE esiste, ma è un’altra cosa, e dobbiamo 

tutti impararlo, prima o poi. A questo, penserà la 

connessione spirituale, generata per mezzo della 

supervisione dei due Arcangeli. 

Psicanalisi Junghiana e Alchimia Spirituale 

Studiare ipnosi senza sperimentarla su me stesso era 

assurdo, per me. Ho fatto quindi esperienza diretta di ipnosi 

come soggetto: ma c’era il limite di dover ricevere istruzioni 

da qualcun altro. Questo mi impediva di sperimentare come 

volevo, in tutti i più profondi e privati meandri del mio 

inconscio. 

Così, sempre affascinato dallo sconosciuto e 

dall’insondabile e dai collegamenti del pensiero con la realtà 



oggettiva, sono diventato esperto di discipline di confine: 

soprattutto di autoipnosi e meditazione profonda... 

Libero dalla guida di un istruttore, ho sperimentato ogni 

aspetto della mente, infranto tutte le regole delle discipline 

che studiavo, aperto tutte le “porte vietate”. 

Quando si è trattato di decidere definitivamente di unire 

tutto assieme, da dove sarebbe venuta l’autorità di farlo, 

anche quando le singole discipline dicevano che non era 

possibile, o addirittura lo vietavano? 

Per me, l’Autorità Suprema è una soltanto, e tutte le Verità 

confluiscono in Essa. 

Questa è l’Unica Autorità che mi sento di ascoltare. La 

maggior parte di noi chiama questa Autorità “Dio”. Io la 

chiamo “Maestro”: è quella voce interiore che non tutti 

riescono sempre a distinguere chiaramente. Da Lì proviene 

l’ispirazione Divina, ed è da Lì che ho avuto la certezza della 

bontà della decisione di unire il tutto. 

Entrato in contatto con l’inconscio ho fatto scoperte 

strane: non potevo avere dubbi, dato che era qualcosa che 



io stesso sperimentavo. Ma si trattava di qualcosa... 

piuttosto al di là del concetto di “scientifico”. Sperimentavo 

di persona fenomeni difficilmente spiegabili, molto simili a 

“magie”! 

Un semplice esempio: conoscevo informazioni 

completamente al di fuori dei miei studi e della mia 

esperienza. Nomi di persone, caratteristiche geografiche, e 

anche eventi che sarebbero accaduti in futuro: tutto 

puntualmente verificato, con mia grande meraviglia! 

Quando poi si uniscono a delle tecniche ipnotiche delle 

pratiche energetiche... cosa succede nella tecnica, e in 

pratica? Normalmente, quando noi parliamo con una 

persona, c'è uno scambio di informazioni. 

Quando ci si capisce, è perché queste informazioni non 

passano solo attraverso le parole e la comunicazione non 

verbale: passano anche attraverso una comunicazione 

telepatica, e quindi c'è intesa, c'è accordo. 

La migliore ipnosi è questo: entrare in comunicazione 

telepatica con l'inconscio della persona, e quindi generare 



l'intesa, l’accordo. Ci si mette prima d'accordo sugli 

obiettivi, e si raggiungono. 

Ma c’è di più... 

Addirittura ho notato che, oltre a prevedere certi eventi, 

sembrava che in certi casi, fossi proprio io ad averli 

provocati... 

Dovevo assolutamente essere sicuro delle conclusioni dei 

miei esperimenti! 

Ayni Karpay e Reiki 

Durante le mie ricerche per riuscire a spiegare quei 

fenomeni, mi sono spesso trovato a riscoprire antiche e 

dimenticate discipline, che popoli di tempi perduti 

praticarono come religioni. 

Le dottrine di quei popoli spiegavano in modo chiaro tutti 

i fenomeni che io stesso avevo già vissuto in prima persona. 

Inoltre, dato che ne avevo avuto esperienza diretta, ero in 

grado di distinguere le dottrine valide, dalle speculazioni 



teoriche senza alcun riscontro reale, che immediatamente 

scartavo. 

Questa capacità particolare, è quella cambia tutto il 

paradigma. Molti praticanti di Reiki, che se ne accorgano, o 

che non se ne accorgano, anziché trasmettere l'energia alle 

persone, ricevono dalle persone delle infezioni psichiche. O 

addirittura entità, larve: e quindi hanno il problema di 

proteggersi: di schermarsi. 

Ma come conciliare il trasmettere l'energia ad una persona 

con il concetto di proteggersi da questa persona? In effetti 

è un controsenso. Bisogna essere capaci di assorbire queste 

energie negative, e trasformarle in energie positive! 

E qui è una delle grosse novità. Non si tratta realmente di 

una novità: è una tecnica di derivazione Inca, quindi molto 

antica. L’Ayni Karpay è la capacità di generare, di creare, la 

consapevolezza di un organo energetico che è in grado di 

assorbire le negatività della persona dentro di sé, 

trasformarle in energia buona, e quindi diventare ancora più 

efficace in quello che si sta facendo. 



Ora, una cosa così potente - come il R.E.I. - da disintegrare 

un forte innamoramento in mezz’ora, nel Natari Reiki, è 

unita alla reale capacità di estrarre completamente l'energia 

negativa della persona, liberandola completamente! 

Nello stesso tempo, mentre si assorbono queste energie 

negative, si trasmette alla persona la Pura Essenza, la Luce, 

l'energia guaritiva benefica, divina, che si vuole chiamare 

Reiki. 

Così, non si tratta più di trasmettere qualcosa alla persona 

e basta, ma si tratta proprio di prendere il male della 

persona dentro di sé, come se si potesse dire: “Dai il tuo 

male a me, perché io so come gestirlo”. 

Infatti si impara come trasformare queste energie assorbite, 

in qualcosa di buono, e al tempo stesso dare l'energia 

buona, pulita, alla persona. Energia che non è quella che 

abbiamo preso: è il Reiki. 

Può sembrare un po spaventoso pensare: “Io assorbo le 

energie negative”? Ma questo è proprio il vecchio concetto 

“non devi assorbire le energie negative”! Pensaci bene. Se 



un essere umano beve la benzina si avvelena, muore. Ma se 

la date a un motore di un'automobile, per quello, è energia 

buona, positiva. 

La differenza qual è? È che l'automobile, invece di avere 

uno stomaco, ha un motore: che è un altro tipo di stomaco, 

dove l'energia viene trasformata diversamente. Ora, nel 

corpo fisico trasformare uno stomaco in un motore non è 

possibile: ma nel corpo energetico è possibile qualunque 

cosa! 

Quindi, come un veleno preso a piccole dosi può diventare 

una medicina, oppure una sostanza che fa bene a qualcuno 

può far male a qualcun altro, così è possibile, 

energeticamente, prendere qualunque tipo di energia - che 

è energia, alla fine – e, quindi, una volta digerita, spezzettata, 

frantumata, una volta purificata, rimane solo nutrimento. 

Forza pura. 

E siccome queste energie negative sono molto abbondanti, 

più ne assorbi più diventi potente! Lo schermarsi, isolarsi, 

fa soffocare la persona! Assorbire si può! 



Tuttavia, questa cosa di estrarre l'energia negativa della 

persona ha un limite: quale? 

Ci sono delle persone che si nutrono di energia negativa! 

Ad esempio, persone che trovano la forza nella rabbia, se 

non addirittura nell’odio, o altre forze negative. Se tu gliele 

togli sono spossati! 

Il Natari Reiki toglie l'energia negativa, ma non lascia 

spossata la persona, perché la rifornisce di energia. Energia 

pura che viene dall'alto. 

E tu, che hai assorbito questa energia negativa? 

Una volta che è spezzata l'informazione, sei solo più 

potente, più ricco di pura energia neutra, da utilizzare per 

qualunque scopo. 

L'energia neutra non è né buona né cattiva: però bisogna 

vedere a chi la si dà. Noi non diamo energia neutra, ma solo 

energia informata dal Bene. 

Può succedere che non abbiamo la possibilità di utilizzare 

tutti gli strumenti del Natari Reiki su di una persona. 



Abbiamo solo pochi istanti per aiutare in silenzio e in 

segreto, una persona altrimenti non disponibile, una 

persona che non vuole farsi aiutare. 

In questo caso, se una persona è estremamente negativa, 

magari, è bene togliere molta energia negativa, ma non 

tutta. E dare poca energia buona, in quanto la riceverbbe 

con fastidio, e tenderebbe a usarla male.  

Il che mi è successo di vedere! 

Un tempo in cui ero ancora inesperto, un amico mi ha 

chiamato: 

- Ho la ragazza che è inerte, puoi mandare un po’ di 

energia!? 

Le ho mandato dell'energia completamente neutra. Ah! 

quando si manda Luce ad una persona! Mandi Luce ad  una 

persona, ma cosa ne farà, questa persona, di questa luce? 

Questo ragazzo mi telefona ilgiorno dopo, e mi dice: 

- Cosa hai mandato alla mia morosa? 

- Perché? 



- Perché s’è ripresa, ma invece di... non so... cercarsi un 

lavoro... se n'è andata a Milano, e si è unita ai punk! 

Ma certo! Evidentemente era quello che voleva fare, però 

non aveva l'energia! Una volta avuta l'energia... 

È stato un bene? Non sta a me giudicare, ma forse, non è 

stata una buona idea mandare energia neutra, mandare Luce 

a una persona che aveva intenzioni auto distruttive. 

Tutto questo viene contemplato all'interno del Natari Reiki. 

In quanto al Reiki, lo stesso Micao Usui, considerato il suo 

fondatore, non è stato “iniziato” da nessun “Master” prima 

di lui. Egli non ha fatto altro che riscoprire e rielaboarare le 

stesse antiche discipline, per mezzo di studio e meditazione. 

Una volta che sono divenuto io stesso “sacerdote andino”, 

associare l’Ayni Karpay al Reiki è stato perfettamente 

naturale. Ovviamente, contravvenendo alle istruzioni della 

dottrina, che diceva di non farlo. 

Al di là del fatto che “mangiamo via l’energia cattiva” dalle 

persone, al solo scopo di aiutarle, non è affatto necessario 



assorbire l'energia delle persone per nutrirsi, perché 

l'energia è ovunque e si può assorbire in diversi modi. 

Nel corso di Natari Reiki viene insegnato come rifornirsi di 

energia in diversi modi, direi... innovativi. 

Sono innovativi solo perché sconosciuti... 

Veramente sconosciuti, in pratica, da tutti! Ma non sono 

affatto innovativi! È una scienza antica! 

Rifornimento energetico 

È possibile nutrirsi di energia in diversi modi. In pochi 

secondi. Te ne anticipo due: uno per la mente e uno per il 

corpo. 

Questo, per la mente, praticalo solo se te la senti, oppure... 

sarà un'esperienza un po’ forte! Ti metti davanti a uno 

specchio, poi spalanchi gli occhi e ti guardi fissamente senza 

battere le palpebre con grande intensità... con grandissima 

intensità. A quel punto l'energia che esce dagli occhi, 

rimbalza nello specchio e penetra dentro di te e ti nutre. 



Non ti spaventare se a un certo punto nello specchio 

sembra esserci veramente qualcuno che ti guarda negli 

occhi. Significa che l’energia è arrivata a sufficienza. 

Come mai l’energia, se era già negli occhi, quando torna ti 

nutre? Semplicemente perché dagli occhi esce lo stesso, 

esce sempre: ma in questo caso ritorna. È un po’ come 

quando una persona presa da un colpo di freddo viene 

avvolta in quel telo riflettente, e poi si riscalda. Si riscalda 

con la sua stessa energia, col suo stesso calore. Come 

quando metti una coperta sopra al letto, poi ci vai dentro: 

stai al caldo! Fuori dalla coperta, stai al freddo. Ma non hai 

immesso altro calore! Semplicemente, hai conservato il tuo. 

È una tecnica che ti rifornisce di energia molto forte, molto 

potente, e anche guaritiva; specialmente guaritiva di 

situazioni psicologiche.  

Un modo per nutrire anche il corpo è quello di guardare 

con la testa verso l'alto, anche inclinando corpo un po’ 

all’indietro per guardare veramente in verticale verso l'alto, 

aprire la bocca, e poi, invece di ricevere l'Energia Divina, o 



Reiki, dalla corona, riceverla dalla bocca aperta, mentre 

inspiri: e anche quando espiri, continua comunque ricevere 

questa energia. 

Bastano pochi respiri per energizzare completamente 

l'intero corpo. È una cosa talmente efficace che non hai 

bisogno di grande pratica per impararlo. Se non riesci ad 

alzare completamente la testa, appoggiati a qualcosa. 

Anche un solo respiro ti rigenera all'istante! 

Queste, e altre cose, fanno parte del Natari Reiki, che porta 

al Natari Yoga: cioè la pratica dell'unione con l'universo, e 

con l'energia universale, per il conseguimento della 

realizzazione dell'essere umano, che non è l'illuminazione, 

ma è ben oltre l'illuminazione! 

È per questo che siamo assistiti da questi due Arcangeli, per 

quanto riguarda l'unione di queste tecniche di  PNL e ipnosi 

con energia! 



Cabalah (Cabala cristiana, o angelologia) 

Ma non mi sono limitato ad unire discipline diverse, 

opposte e apparentemente inconciliabili. 

Ho unito anche ciò che porto dentro di me, questa 

supervisione di Esseri di Luce. Questi Esseri di Luce sono 

Arcangeli: due in particolare, che permettono che queste 

cose possano avvenire efficacemente, per raggiungere 

qualcosa che va al di là del semplice benessere. Qualcosa 

che va davvero verso la realizzazione dell'essere umano. 

Un corso come questo di Natari Reiki, dal punto di vista di 

questi Esseri di Luce, è elementare. 

Ma da un punto di vista più terreno non è poi così scontato, 

in quanto comprende il Master Reiki, e lo supera di molto! 

C'è qualcosa all'interno della pratica del Natari Reiki che lo 

cambia completamente, rispetto all'utilizzo delle tecniche di 

ipnosi PNL e Reiki tradizionali. 



Unire tutto 

Dal mio punto di vista, il motivo per unire il tutto in 

un'unica disciplina è molto semplice: mentre tutti quelli che 

praticano PNL e ipnosi, che lo sappiano o che non lo 

sappiano, utilizzano delle energie mentali e delle energie 

corporee, quelli che praticano Reiki, utilizzano meditazioni 

guidate, tecniche suggestive, ipnotiche, o tecniche di 

comunicazione efficace: alle volte consapevolmente, altre 

volte intuitivamente, senza neppure pensarci. 

Quindi, unire tutto, significa mettere insieme ciò che, 

messo insieme, in effetti, funziona già. Per i vari obiettivi 

che si possono avere: di far star bene qualcuno; far star bene 

sé stessi, porsi degli obiettivi efficaci, o raggiungere un più 

alto grado di consapevolezza. 

Se ci pensi bene, ti accorgerai che ora sai perché il Natari 

Reiki, quando avrà mantenuto le sue promesse, sarà stato 

per te una bomba di energia buona: una vera BOMBA! 

Ma prima di iniziare con le istruzioni operative, hai bisogno 

di comprendere più precisamente come interagiscono tra 



loro le diverse discipline che ti ho elencato. Questo creerà 

nella tua mente uno schema preciso e ti impedirà di fare 

confusione, quando comincerai ad impadronirti dei 

molteplici aspetti teorici, tecnici e pratici. 

Ecco lo schema che ti permetterà di tenere in ordine le idee 

riguardo alle diverse funzioni del Natari Reiki. 

Quando una persona ti chiede di farla star bene, ti lascio 

immaginare cosa significhi per te: 

1. Usare una tecnica di dimostrata efficacia per 

correggere le strutture mentali disfunzionali al 

benessere con la psicologia cognitivo-

comportamentale, la psicanalisi Junghiana, il R.E.I. 

e la PNL, rendendo così permanente il 

miglioramento; 

2. Questo, unito all’ipnosi, entrando in contatto 

telepatico con il suo inconscio, per sciogliere antichi 

traumi e guidarla fuori dal labirinto; 

3. Unito alla straordinaria capacità di liberarla 

completamente dall'energia negativa con l’Ayni 



Karpay, e rifornirla di energia pura che viene 

dall'alto, con il Reiki; 

4. Di metterla in contatto, grazie alla Cabalah 

(cristiana) con Arcangeli specializzati; 

5. E di metterla in contatto spirituale con il Cielo, con 

la Sha-Ruah (Kabbalah degli otto cancelli). 

Si tratta di una vera e propria rinascita! 

Senza contare il beneficio più grande, che è quello di 

avvicinare la persona all’ingresso nel Regno di Dio. 

Messo tutto assieme, usare le tecniche che migliorano le 

strutture psicologiche della persona correggendo le sue 

ossessioni; entrare in contatto telepatico con lei, per 

trasmetterle pensieri utili alla soluzione dei suoi problemi; 

togliere le energie negative; rifornire di energia positiva; 

connetterla con guide Arcangeliche, e con il Cielo, è 

qualcosa di decisamente molto più completo, efficace, e dal 

risultato più duraturo. 



Non ti fare impressionare da tutte queste discipline: non 

dovrai eseguirle in sequenza. Invece, imparerai a fare tutto 

insieme, in modo totalmente intuitivo. 

 

 

Prima di iniziare 

Come promesso, ti ho ora rivelato com’è possibile, e di cosa 

il Natari Reiki è fatto; com’è nato e perché, e ti ho anche 

detto come tutto questo sia, alla fine, non solo una cosa 

eccezionale, ma anche una cosa molto, molto buona per te. 

Se mi hai seguito fin qui è evidente che sei interessato ad 

approfondire, sicuramente per acquisire le capacità 

necessarie e avvalerti di questo potentissimo strumento. 

Ti ho già spiegato come Barry e Nan Seedman avessero 

unito ipnosi e Reiki. Quando Barry Seedman ci ha spiegato 

che, mentre lui faceva delle sedute di ipnosi, vedeva le 

energie che fluivano nella persona grazie alla 



chiaroveggenza generata dal Reiki, e poteva così muoverle 

a vantaggio dei risultati, ho capito che, effettivamente, unire 

queste cose era l'ideale. 

Rimane un’ultima cosa che devo dirti, prima che tu 

partecipi al Natari Reiki... 

Il corso di Natari Reiki è simile a quello che ti ho descritto, 

ma non finisce qui. Ci sono degli approfondimenti, delle 

pratiche successive, per introdurre conoscenza più 

profonda, e altri strumenti ancora, che portano sempre più 

verso la capacità divina di interagire con il mondo. 

 Così, mentre il corso di Natari Reiki corrisponde e supera 

il Master Reiki, poi ci sono strumenti ancora più avanzati, 

che introducono altri concetti, e altre capacità. Ad esempio 

lo Shàar-Ruach-HàKodésh (detta Sha-Ruah); e altro (detto 

Sàar-HàGilgulim) che... ti lascio solo immaginare, 

considerato che ti ho detto quali sono le Forze di Luce che 

supervisionano questo tipo di percorso. 

Se lo vorrai veramente, lo potrai fare. 



Ok, ho detto che te lo lascio solo immaginare, e preferirei 

fare così. C’è un però: non mi è permesso, dai due 

Supervisori, e anche dalla mia coscienza. 

Quindi... 

Kabbalah ebraica delle 8 porte o cancelli (Sha-

Ruah) 

Umanamente, non vorrei dover rivelare a tutti, quanto sto 

per dire, perché mi pare troppo forte! Ma sono in dovere di 

farlo su istruzione dei due Arcangeli. E poi amo troppo la 

Verità, e la Libertà, sì, anche la tua! 

Qui si decide se sei realmente interessato al Natari Reiki, e 

non solamente curioso. 

La pratica del Natari Reiki sarà certo efficace sulle persone, 

come anche su te stesso. Dopotutto, esercita un forte 

influsso accelerando enormemente il proprio sviluppo, 

portando chi lo  riceve verso un più alto grado di 

consapevolezza. 



Ma l’effetto più profondo sarà proprio su di te! 

Cosa ti succederà, dipende dalle tue caratteristiche, ma in 

ogni caso, la completa realizzazione dell’Essere Umano è 

inevitabile, poiché fa parte della realizzazione del Regno di 

Dio in terra. Ed è molto vicino il tempo! 

Questo significa che la sfera (o Sephirah) chiamata Terra (o 

Malkuth) sarà presto abitata solamente da Angeli e 

Arcangeli Umani. Questa è anche la tua destinazione! 

La pratica del Natari Reiki ti porta a questa trasmutazione, 

alla massima velocità. Ma, ricorda, si tratta di una tendenza: 

non c’è nessun obbligo, nessuna costrizione e nessun 

divieto. La parola d’ordine è LIBERTÀ! 

Giunto a quel punto, nella maggior parte del tempo in cui 

questo vecchio mondo ancora regge, tu sarai un 

trasmutatore di energia. Trasformerai continuamente il 

male in bene, tutt’intorno a te, anche a grande distanza. 

Grandi benedizioni ti aspettano, assieme a grandi 

responsabilità, dato che ti sarà ancora possibile sbagliare. 



Infatti, a differenza degli Angeli e Arcangeli Celesti, tu sarai 

ancora, e in eterno, dotato del libero arbitrio: naturalmente 

sarai anche libero di utilizzarlo oppure no. Una razza 

completamente nuova nel Cosmo, di cui farai parte. 

Perché è importante che tu partecipi 

Il mondo è pieno di negatività, ed è per questo che è 

necessario imparare a nutrirsene e trasformarla in energia 

buona, e anche acquisire la capacità di diffonderla. 

Per rifornirti di energia ti ho già indicato due... chiamiamoli 

“trucchetti”, ma sono strumenti tali per cui, in realtà, 

basterebbe solo uno di questi due che ti ho detto, da 

praticare quotidianamente, per cambiare l'esistenza 

completamente! 

Tuttavia ce ne sono molti altri! Puoi semplicemente renderti 

conto che tu sei una spugna, un polmone che assorbe 

continuamente energia da tutto e da dovunque. Non solo 

dall'energia della natura, che è la più buona: anche l'energia 



di una lampadina, l'energia contenuta nei mattoni di un 

muro, l’energia che c’è nell'aria! 

Se tu ti rendi conto di questo: che sei in un continuo 

assorbimento di energia, non ti mancherà mai! Al tempo 

stesso, una persona che è nella stessa situazione, e che 

pensa, invece, che è svuotato di energia, non si ricarica 

neppure se gli portate l'iniziato più potente. Perché tutta 

l'energia che riceve la trasforma in energia negativa: cioè le 

sue intenzioni sono auto distruttive. 

Ed è per questo che non basta a rifornire la persona di 

energia, e non basta neppure togliergli quella negativa, 

perché quella che gli dai, buona, la converte il nuovo in 

negativa. Occorre modificare le strutture, i suoi percorsi 

mentali, in modo che, una volta ricevuta l'energia, rifornito 

di energia, non la trasformi di nuovo in qualcosa di 

negativo. 

È una trasmutazione vera e propria, che porta poi la 

persona a evolvere e portarsi verso un certo obiettivo. 

Quindi le persone particolarmente negative non verranno a 



chiederti questo tipo di intervento: oppure, se lo faranno, 

dopo la prima volta non torneranno più, perché per loro, 

innalzarsi, illuminarsi, viene percepito come qualcosa di 

cattivo. 

Così separerai - come dice il Signore – “le pecore dai capri”. 

E da te devono arrivare solo quelli giusti. 

Fammi sapere cosa ne pensi per favore, sono aperto a 

suggerimenti, ad altre idee, perché, insieme, forse, possiamo 

raggiungere una comprensione ancora migliore. 

Prendi parte al corso di Natari Reiki che ho preparato per 

te, e invita quelli che, come te, vogliono fare la loro parte 

nel cambiamento di questo mondo difficile. 

Se non sei ancora pronto, pratica almeno il rifornimento 

energetico, e ti troverai sicuramente bene. 

Andrea Degli Angeli 



Resta in contatto! 

Tel: 3392221977 

Email: zenithswords@gmail.com 

Youtube: 

https://www.youtube.com/channel/UCs518TrMK3Pz1

Kp9PKx4BlQ 

Facebook: 

https://www.facebook.com/AndreaDegliAngeli/ 

Telegram: @IO_SONO_DIO_IN_TE 
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